

# la semana

## CUANDO MARCELINO CAMACHO LE DIO UN BARAPALO A LA UGT, EL AYUNTAMIENTO DE CAMPO DE CRIPTANA YA LE HABIA ADVERTIDO A UN PERIODISTA PRUDENCIA POR SI LOS JUECES.

Ha sido Marcelino Camacho: el Marcelino de la Perkins y de Carabanchel. Ha sido el ilustre sindicalista de filosofía marxista. El que «agarró» Solís en Mariano de Cavia, junto con Ariza y otros muchos y que conformaron aquel famoso proceso 2001, que hizo tambalearse al franquismo y que, definitivamente, dejó en el aire al sindicato vertical. El de las Comisiones Obreras repletas de democratas de toda la vida, sin entrecomillas, eh, sin entrecomillar. Ha sido Camacho el que le ha dicho a los ugetistas que «Cuando hablan de ideas, hablan de billetes». De billetes de los de gastar, oye, pero que cosas tiene este Marcelino cada vez que se deja caer por Ciudad Real... Bueno tiene que estar Emilio Castro con estas palabras

del curtido luchador; claro que ellos tampoco han demostrado tener pelos en la

lengua, cuando el pasado 18 de noviembre decían al sindicato de inspiración comunista: «¿Qué les preocupa? la respuesta es muy sencilla, les inquieta que el resultado de las elecciones sindicales en nuestra ciudad demuestran hasta ahora un claro y mayoritario respaldo a la Unión General de Trabajadores» El lector sabe perfectamente que estamos en plena campaña electoral sindical. Y también debe saber, que al término de ésta tendrá lugar el principio de la correspondiente a las municipales, donde comunistas y socialistas van a volverse a jugar parcelas de poder. Y digo todo esto para que se vayan acostum-

brando, si es que ya no lo están.

## TODOS JUNTOS EN UNION CONTRA UN PERIODISTA «ROJO Y MASON»

Andan en el Ayuntamiento de Criptana, de vez en vez, «tirándose de los pelos» los señores de la Alianza y los muchachos socialistas. Discuten y se echan en cara cosas puntuales, diarias: que si lo del Pabellón Cubierto no va bien, que si no salen las cuentas, que la Diputación no nos ayuda, que si la próxima vuelta ciclista me la llevo a mi pueblo. En fin, que se lo montan bien. Pero eso sí, en los grandes temas se ponen de acuerdo tanto los jóvenes como los mayores; los señores y los muchachos, los amantes del deporte y los de las discotecas, o sea «La Corporación Municipal», como firman en la nota de prensa. En los grandes temas como los de mofarse de la escasa lectura de sus conciudadanos, de la ausencia de carnet del informante -¿qué carnet?- de las acciones legales pertinentes. Dicen cosas como éstas: «¿Sabe una

# TARTUFO

## SONIDO DOMESTICO

## SONIDO PROFESIONAL

## IMAGEN

C/ Doña Crisanta, 5 - Teléfono 926/51 48 05 TOMELLOSO

## ALQUILERES

LUXMAN - NAKAMICHI - ONKYO - TEAC - KONIKA - ORTOFON - ALPINE - BOSE  
STRONG - ECLER - ROADSTAR - BRIGMTON - SAMSUNG